

Kleve

Vorreiter bei KITA-ONLINE

[23.09.2015] Kleve führt mit KITA-ONLINE ein neues System zur Bedarfs- und Anmeldung für Kindertageseinrichtungen ein. Alle Betreuungsangebote in der Stadt sollen mithilfe des Systems transparenter dargestellt werden.

Ab dem Kindergartenjahr 2016/2017 können Eltern in Kleve die Anmeldung für eine Kindertageseinrichtung über das Internet aufgeben. Wie die nordrhein-westfälische Stadt meldet, ist sie Vorreiter der Lösung KITA-ONLINE. Kleve habe das Kommunale Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) dafür gewinnen können, ein zentrales Bedarfsmelde- beziehungsweise Anmeldesystem für die Region Niederrhein zu entwickeln. KITA-ONLINE biete eine transparente Darstellung aller Betreuungsangebote in der Kommune. Die Eltern können nach einer Kita in ihrer Nähe suchen und sich gleichzeitig über die Besonderheiten, etwa pädagogische Schwerpunkte oder die Gruppenzusammensetzung informieren. Wer einen passenden Platz gefunden hat, kann seinen Betreuungswunsch direkt der Kita mitteilen. Sofort nach der Anmeldung erhalten die Eltern von der Stadt Kleve eine Bestätigung der Bedarfsanzeige und werden über die Elternbeiträge informiert. Sofern die Nachfrage das Angebot an freien Plätzen in der Wunsch-Kita übersteigt, vermittelt der Fachbereich Jugend und Familie der Stadt Kleve einen alternativen Betreuungsplatz.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Sozialwesen, Kleve, Kita, KITA-ONLINE